
入学説明会に記入して頂いた「質問シート」への回答 

 

 

【質問】 

放課後クラブを月～金にやってほしいのですが，予算や人材確保が難しいのでしょうか。 

【回答】 

  放課後子ども教室には，現在，１～３年生を対象とした４０名くらいの児童が在籍していま

す。５人のスタッフ（退職教員や保護者など）が家庭学習を中心に見ています。放課後子ども

教室への予算が決まっているらしく，来年度は多くて週２回（火曜日・木曜日），２時間程度

を予定しています。火曜日が１４時～１６時，木曜日が１５時～１７時となります。 

 

 

【質問】 

  入学式は，人数制限した上で例年通り行ってほしい。  

  新年度の 1年生は何クラスになる予定ですか。１クラス何名くらいになりますか。 

【回答】 

   来年度の入学式は新型コロナの感染状況を見ての判断になるかと思いますが，今年度のよう

に参加者の人数を制限して，時間も短縮した形での開催になるかと思います。 

   新年度の１年生は今のところ，３クラスの予定です。１クラス３１人くらいになるかと思い

ます。 

 

 

【質問】 

  ４月の下校時刻を具体的に教えてください。 

【回答】 

月  日 ４月８日（木） ４月９日（金） ４月１２日（月）～ 

学 校 行 事 入学式（給食なし） 給食なし 1年生給食開始 

下 校 時 刻 11:00～11:30 １２：００ 14:20～14:30 

  ※１２日（月）以降は給食が始まりますので，上記のような時間での下校となります。 

 

 

【質問】 

  放課後，どのように過ごさせたらよいか情報が欲しいです。夫婦とも共働きのため。学童も満 

員のようなので他にどのような方法があるのか知りたいです。 

【回答】 

   正確な数字は分かりませんが，帰宅後はご家庭で課題（家庭学習など）をした後，テレビを

観てゆっくりと過ごしたり，近所で友だちと遊んだりして過ごしている児童が多いかと思いま

す。その他には，放課後子ども教室を利用したり，学研等の学習塾，そろばん・習字などの習

い事，スポーツ少年団へ参加したりしている児童も多くいます。 

 

【質問】 

  児童に携帯電話を持たせたいのですが，申請などの必要があるのでしょうか。 

【回答】 

   校内への携帯電話の持ち込みには許可申請書の提出が必要となります。入学式の日に，必要 

  な保護者の皆様には配布しますので，申請書に児童名や申請内容を記入なさって担任の方へ提 

出して下さい。 

申請書には所持規則が掲載されています。しっかりお子さんとご確認しておいて下さい。 



【質問】 

  冬の時期に長ズボンで登校させても大丈夫でしょうか。 

【回答】 

   体調が悪い時は長ズボンで登校させても大丈夫です。それ以外にも１２月～３月の寒い期間

限定ですが，脱ぎ着しやすいトレパンを着ての登校が可能となっています。その際には文書で

お知らせしますのでご確認下さい。 

 

 

【質問】 

  学校のコロナ対策やＰＴＡ活動について聞かせて下さい。 

【回答】 

   新型コロナ対策として，各家庭で毎朝，児童の検温をしてもらい，「検温シート」に家族の

体調等も含めて記入してもらっています。「検温シート」は教室に入室する前に担任がチェッ

クし，記入忘れ・「検温シート」忘れの児童には検温を行い，風邪症状がなければ入室させて

います。その他にもこまめに教室の換気を行い，児童の机もできるだけ離すようにしています。

休み時間や体育，専科，図書室などに行って教室に入室する際にはしっかり手洗いを行ってい

ます。放課後には各教室やトイレの消毒，消毒支援員による水道のガランなどの消毒も行って

います。 

   ＰＴＡ活動は，今年度，新型コロナの影響であまり活動ができませんでしたが，５月にはＰ

ＴＡ総会，６月に拡大常任委員会，７月に南っ子まつりへの各学年の出店などがあります。そ

れ以外にも学年ＰＴＡバレーボール大会や平良中学校区３校合同レク大会などのスポーツ大

会，ＰＴＡ環境整備作業，広報誌「すくらむ」の発刊，忘年会・送別会，運動会のダンスなど

盛りだくさんの活動が行われています。ぜひ，新年度はご参加下さい。 

 

 

【質問】 

  入学式が終わった後，時間があれば担任とのお話する時間を持ってほしい。 

【回答】 

   入学式後は，記念撮影や教室に戻って児童や保護者へのいろいろな説明などがありますが， 

１１時半までには下校となりますので，その後，担任とお話しする時間を持てると思います。 

 

 

【質問】 

  先生によって給食時間が終わっても残して食べ終わるまで終わらせず，昼休みまで食べている 

子がいると聞きます。衛生面や食育から考えてどうかと思います。 

【回答】 

   １年生では，給食について学級で次のように話しています。 

   「食べ物には命があること」「食べ物を粗末にしてはいけないこと」 

そのために，苦手な物が出てきた時には，「量を減らしたい（入学当初は量を少なめに入れる

ようにしています）」としっかり担任に伝えてもらえば量を減らしたり，増やしてほしい児童

には担任が多めによそっています。好きな物でも自分の体調に合わせて食べることや食べてい

る途中で食が進んでいない子には，「苦手な物があるの」と尋ねたり，「今日はこれくらい食べ

てみる」など量を相談したりしています。 

 給食だけではありませんが，困っていることがありましたら担任に相談して下さい。 

 例：○アレルギーではないが，牛乳を停止してほしい。 

   ○体調が悪い場合は，サバを食べると口の周りにポツポツが出るのでかゆいと訴えたら， 

食べさせないでほしい。 

 


